

Prometen recursos para sueldos en la Corporación Municipal de Villa Alemana

EDUCACIÓN. Alcalde Nelson Estay y el secretario general de la CMVA se reunieron con el seremi Juan Pablo Álvarez.

Ayer se realizó una reunión entre el alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay; el secretario general de la Corporación Municipal de Villa Alemana (CMVA), Alejandro Esparza, y el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, a fin de exponer a la autoridad regional la situación actual de la Dirección de Educa-

ción de la Corporación Municipal de Villa Alemana y buscar alternativas de solución.

En la cita, la autoridad municipal expuso al seremi la necesidad urgente de gestionar recursos para el funcionamiento del departamento de Educación a fin de poder cubrir los gastos operacionales, remuneraciones y previsiona-

les del personal de educación.

Ante esto, la autoridad manifestó su apoyo y gestión para la acelerar recursos para la Corporación, como lo es el denominado Fondo de Apoyo a la Educación Pública (FAEP) de transición, el cual ya ha sido gestionado por la gerencia de la Corporación y está a la espera de aprobación de la



REUNIÓN CLAVE POR SUELDOS.

autoridad central.

Consignar que el déficit de la Corporación alcanza los \$5.232 millones, de los cuales \$3.332 millones corresponden al Área de Educación. 